

Parmi les saints oubliés nous citerons saint ISMIDON, évêque de Die, le bienheureux ALLEMAND, cardinal et archevêque d'Arles, le bienheureux François d'ESTAING et tant d'autres.

Pour les offices lyonnais qui n'ont pas été insérés dans le nouveau *Propre*, mais qui existaient dans notre ancien bréviaire, et dont la liste est assez longue, il n'y a qu'à consulter les notices hagiographiques publiées, au cours de ces deux dernières années, dans la *Semaine Religieuse de Lyon*. Nous sommes surpris qu'en présence des regrets exprimés par l'auteur de ces substantiels et intéressants articles, on n'ait pas tenu un peu plus compte des vœux qu'il exprimait.

Autre suppression à noter : Aux vêpres du samedi saint ; à celles du lundi et du mardi de Pâques (celles du jour de Pâques ont été malheureusement supprimées ainsi que les processions qui donnaient tant de solennité aux vêpres de ce jour ; et celles du lundi et du mardi ont été conservées uniquement pour la Primatiale, ce que nous ne comprenons pas davantage) ; aux prières des Rogations enfin, on avait dans les premières éditions du *Propre* du diocèse, eu soin de donner en entier notre vieille conclusion lyonnaise des oraisons : *Qui tecum vivit et regnat Deus...* conclusion qui attestait à sa manière l'antiquité de notre liturgie. Or, tous ces détails importants ont été supprimés. Et cependant on ne peut pas ignorer ce qui est dit, à ce sujet, dans l'avant-propos du *Cérémonial de la Sainte Eglise de Lyon*, de 1838 !

Après la suppression du rit des bénédictions du saint-sacrement que nous pouvions conserver et qui avait été réglé une première fois dans un supplément au *Rituel Romain*, paru en 1866, et qu'il n'y avait aucune raison de faire disparaître ; après celle des vêpres du jour de Pâques et des antiques processions du même jour, comme nous venons de le dire ;